



Les rumeurs vont bon train autour du possible transfert de Kylian Mbappé au Real Madrid l'été prochain. Selon l'émission espagnole El Chiringuito, l'attaquant international français aurait désormais souhaité que son frère, Ethan Mbappé, le rejoigne également dans la capitale espagnole.

Cette information, qui remonte également à quelques jours en arrière, a été confirmée par un journaliste de l'émission, Eduardo Inda, qui a précisé que "le pré-contrat a été signé il y a deux semaines et que la famille de Mbappé et Mbappé lui-même ont demandé au Real Madrid de recruter également son frère Ethan Mbappé". La réponse aurait été positive et la famille Mbappé pourrait donc bien être réunie à Madrid la saison prochaine.

Ethan Mbappé, âgé de 17 ans, est actuellement sous contrat aspirant au PSG, mais celui-ci arrive à échéance en juin 2022, ce qui le rendrait libre de tout engagement cet été. Le jeune milieu de terrain a fait ses premières apparitions avec l'équipe première du PSG cette saison et a été convoqué à plusieurs reprises par Luis Enrique en équipe de France.

Si l'arrivée de Kylian Mbappé au Real Madrid ne fait désormais plus aucun doute, cette nouvelle pourrait renforcer l'hypothèse d'une réunion des deux frères sous les couleurs de la Maison Blanche. Si cela se concrétisait, cela représenterait un joli coup pour le club espagnol, qui pourrait ainsi bénéficier des talents et de la complémentarité des deux frères Mbappé pour les

années à venir.

Cependant, pour l'heure, aucune communication officielle n'a été faite par les clubs ou les joueurs concernés. Les prochaines semaines devraient donc permettre d'en savoir plus sur cette potentielle saga de l'été, qui pourrait marquer un nouveau tournant dans la carrière des frères Mbappé.